



GARDA MEDIA

Kapolres Tasikmalaya Kota Bersama Dandim 0612 dan Forkopimda Kota Tasikmalaya Laksanakan Kegiatan membagikan Makan Siang Gratis di SMPN 2 Tasikmalaya Kota.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GARDAMEDIA.ID

Jan 6, 2025 - 13:12



Polres Tasikmalaya kota–Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I K., M.H., bersama Dandim 0612/Tasikmalaya, Letkol Inf Yan Octa Rombenanta, dan jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda)

Kota Tasikmalaya mengadakan kegiatan makan siang gratis di SMP Negeri 2 Tasikmalaya Kota pada hari Senin (06-01-2025)Siang.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Forkopimda Kota Tasikmalaya dalam membangun kedekatan dengan masyarakat, khususnya generasi muda. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat sinergi antara aparat pemerintah dan institusi pendidikan dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan kondusif.

“Kegiatan seperti ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi sekaligus memberikan semangat kepada anak-anak sekolah untuk terus berprestasi,” ungkap AKBP Joko Sulistiono.

Suasana akrab dan penuh kebersamaan terlihat selama acara berlangsung. Para siswa dengan antusias menikmati makan siang bersama para pejabat Forkopimda. Selain itu, terdapat pula pesan-pesan motivasi yang disampaikan untuk memberikan inspirasi kepada para siswa.

“Kami ingin menunjukkan bahwa kehadiran Forkopimda bukan hanya dalam hal pengamanan, tetapi juga dalam mendukung kemajuan pendidikan di Kota Tasikmalaya,” ujar Letkol Inf Yan Octa Rombenanta.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi yang tinggi dari pihak sekolah. Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Tasikmalaya, [Nama Kepala Sekolah], menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Forkopimda.

“Semoga kegiatan ini menjadi inspirasi bagi para siswa untuk terus mengembangkan potensi diri mereka,” tambahnya.

Melalui kegiatan ini, Forkopimda Kota Tasikmalaya menegaskan komitmennya untuk terus mendukung kegiatan yang membangun solidaritas dan kebersamaan di masyarakat.